

ECHTE KINDERRECHTE

Eine Bearbeitung von Kathrin Birkenstock und Henriette Götz
nach dem Kinder-Chor-Projekt "Jedes Kind hat eine Stimme" der Deutschen
Chorjugend und des KONTAKTE Musikverlags

MUSICAL



PROGRAMMHEFT

Liebe Musikfreunde, liebe Kinder, liebe Gäste,



im Dezember des vergangenen Jahres initiierte Herr Volker Schneider, unter anderem dank der Unterstützung seiner zahlreichen eigenen Chöre, anlässlich seines 65. Geburtstages das Benefizkonzert „400 Stimmen für Hirschberg“ mit dem Ziel Einnahmen zu erzielen, die ausschließlich dem Kinder-Musical-Project „Jedes Kind hat eine Stimme“ zu Gute kommen sollten.

Unter der Leitung von Henriette Götz ist es nunmehr in den vergangenen Monaten gelungen dieses Musical in Kooperation zwischen unseren Schulen aus beiden Ortsteilen und dem Kinderchor „Die Ohrwürmer“ mit über 200 Kindern einzustudieren.

Insgesamt umfasst das Musical 12 Lieder, die die Kinderrechte zum Inhalt tragen und somit der Doppeldeutigkeit des Projektnamens „Jedes Kind hat eine Stimme“ Rechnung tragen. Kinder haben nicht nur eine Stimme zum Reden und Singen, sondern sie haben Rechte in unserer Gesellschaft, die es weltweit zu akzeptieren und zu schützen gilt! „Kinder sind unsere Zukunft“ darf keine Floskel sein, sondern muss ein von Herzen gelebtes Lebensmotto unserer Gesellschaft sein.

Dass Hirschberg dieser Überzeugung auch tatsächlich gerecht wird zeigt sich meines Erachtens in der Tatsache, dass der Reinerlös dieser Veranstaltung an 3 noch näher zu definierende Projekte geht, die anderen Kindern helfen sollen ganz existenzielle Kinderrechte zu bekommen.

Ich wünsche allen Musikbegeisterten, Eltern, Angehörigen und Besuchern viel Spaß beim Besuch des Musicals!

Der Dank der Gemeinde Hirschberg geht an alle beteiligten Vereine und Organisationen – allen voran Henriette Götz und Volker Schneider – die mit Ihrem Engagement dieses den Kindern selbst viel Freude bereitende Musikstück ermöglicht haben.

Es grüßt Sie herzlichst

Ihr

**Manuel Just
Bürgermeister**

